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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den letzten Jahren zieht es immer mehr Wildtiere in die Städte. Neben kleineren Wildtieren 
und Greifvögeln sind dies zunehmend Rehe, Füchse und Wildschweine. Es ist nicht auszu-
schließen, dass sich auch die Wölfe nicht ewig nur vor den Toren der Stadt aufhalten wer-
den.  
Was passiert nun mit den kranken oder verletzten Wildtieren (z.B. durch Verkehrsunfälle)? 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung meiner Fragen: 
 

1. a) Wo werden Wildtiere derzeit untergebracht und behandelt?  
b) Wie viele Tiere und welcher Art waren es in den letzten 5 Jahren? 

2. Gibt es in Magdeburg auch die Möglichkeit, größere Wildtiere unterzubringen?   
     Wenn ja: 

a) Wo? 
b) Reichen die räumlichen und personellen Kapazitäten aus, um diese Aufgabe 
auch  
      zukünftig zu erfüllen? 

     Wenn nein: 
a) Warum nicht? 
b) Gibt es Überlegungen, dieses in nächster Zukunft zu ändern? 
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